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Одиннадцатый выпуск «Альманаха современной метрологии» посвящён пятидесятилетию утверждения этало-

на времени и частоты и регистрации его в Государственном реестре эталонов под № 1. Речь идёт об эпохальном 
событии, открывшем эру исчисления атомного времени в стране. 

«Альманах» отслеживает все основные этапы «работы» эталона, его исследования, содержания, совершенство-
вания, позволявшим повысить точность воспроизведения единиц времени и частоты, передачи точного времени 
потребителям. 

Эталон нашей страны опять вошёл в число лучших эталонов мира. 
Особое внимание уделяется последнему десятилетию развития ГЭВЧ, его достижениям в новом столетии. 
 
The 11-th issue of the “Almanac of Modern Metrology” is devoted to the fiftieth anniversary of the approval of the 

standard of time and frequency and its registration in the State Register of Standards under №1. This is an epoch-making 
event that opened the era of the calculus of atomic time in the country 

“Almanac” keeps a close watch on all the main stages of the standard “work”, its research, content, modernization, that 
allow raising accuracy of frequency and time units, transmission of precise time to the consumers.  

Once again, standard of our country joined the ranks of the world’s best standards. 
Special attention is given to the latest decade of MSFT development, its achievements in the new century. 
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